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Q. Et une fois que leur utilité comme chevaux de courses est finie, on les met
au haras? R. Oui.

Q. Et c'est ainsi que les éleveurs peuvent mettre des chevaux de haut prix
dans leur haras parce que. ... R. -Ils ne sont plus bons pour le champ de courses.

Par le Président:

Q. Dr. Rutherford, vous avez dit qu'un pur .sang était la fondation même
de l'étalon-type de race et que l'étalon de fiacre celle de tout cheval léger sur
jambes? R. Oui.

Q. Est-ce que l'on se sert du cheval pur sang aux Etats-Unis ou au Canada
maintenant, je veux parler pour l'amélioration du type-étalon de la race cheva-
line? R. Non, pas autant qu'on le devrait. L'étalon-type du cheval a été dé-
veloppé pendant de nombreuses années au point de vue de la vitesse. C'est-à-dire
que l'amélioration de la race n'a visé que la question de vitesse. Sa conforma-
tion, dans bien des cas, son état primitif de constitution, a été complètement
laissé de côté. Les hommes possédant des juments de courses les ont menées à
l'étalon le plus rapide sans s'occuper -du maintien de la constitution, de la con-
formation ou de la symétrie générale des formes du chevaL

Q. Mais, comme question de fait, est-ce que le "pur sang" est employé auCanada ou aux Etats-Unis pour améliorer le type de la race chevaline "pursang"? R. Il ressort ceci de la question: on ne s'en sert pas beaucoup en cesens, mais on a tiré d'excellentes leçons quand le "pur sang" a été utilisé pour
cela, soit fortuitement ou de propos délibéré, ou plutôt je puis dire sans proposdélibéré ou autrement, où non seulement au point de vue de la conformation, dela symétrie et de l'apparence en général, le trotteur a été beaucoup amélioré,mais egalement pour la vitesse et l'endurance.

Q. Pouvez-vous donner le nom d'un éleveur qui aux Etats-Unis ou auCanada, un éleveur de chevaux de race, qui se sert d'étalons "pur sang"?R, Non, pour la simple raison que, d'après les règlements pour les trotteurs, leschevaux qu'il élèverait ainsi ne pourraient être enregistrés.
Q. Voici mon autre question. C'est un fait patent que si un homme croise

ses juments de race avec un étalon pur sang, le poulain ne peut être inscrit au
registre des chevaux de race? R. C'est exact.

Q. Je voudrais vous poser maintenant la même question pour chevaux de
voiture. N'est-il pas vrai que les éleveurs de chevaux de voiture se servent du
"pur sang"? R. Non, malheureusement non.

Q. Alors, de nouveau comme théorie, il serait préférable, à votre avis, de se
servir du "pur-sang"; mais, comme question de fait, l'on ne s'en sert pas?
R. Ce n'est pas exactement une question de théorie, M. le Président, mais un
fait qui a été démontré avec succès. Le registre anglais de ce genre de chevauxest tout récent, comparé à celui du pur sang et, jusqu'à tout récemment, les
juments étaient admises sur inspection, et un très grand nombre de juments pou-linières de race demi-sang ou trois quarts sang furent entrées au registre deschevaux de voiture et leur sang domine dans la race aujourd'hui.Q. Savez-vous s'il y en a qui se servent d'étalons pur sang pour développerla race des chevaux de voiture? R. Non.


